

SUMMARY

PENERAPAN METODE PROTOTYPE UNTUK PERANCANGAN APLIKASI BUKU USAHA BERBASIS WEB PADA TOKO AREMA

Created by Sukma Jati Almukaffa

Subject : PERANCANGAN APLIKASI, METODE PROTOTYPE, WEB BISNIS
Subject Alt : APPLICATION DESIGN, PROTOTYPE METHOD, BUSINESS WEBSITE
Keyword : Aplikasi, Web, Metode Prototype

Description :

Toko Arema adalah sebuah badan usaha perorangan yang berbentuk sebuah toko yang menjual berbagai macam produk, mulai dari perlengkapan sekolah sampai sembako kebutuhan sehari-hari. Namun toko Arema mengalami permasalahan yang hampir dialami oleh para pelaku usaha toko lainnya, yaitu masalah dalam hal pencatatan keuntungan dan informasi stok produk masih menggunakan cara manual. Hal tersebut membuat seringkali terjadi kesalahan dalam pengolahan data, kesalahan seperti ini akan membuat para pelaku usaha kesulitan dalam menghitung keuntungan yang mereka dapat bahkan dapat berpotensi membuat mereka mengalami kerugian. Maka dari permasalahan tersebut peneliti melakukan Perancangan Aplikasi Buku Usaha Berbasis Web Pada Toko Arema bertujuan untuk membantu toko Arema untuk mengatasi masalah yang dialami. Metode pengembangan yang digunakan adalah metode Prototype yang memiliki beberapa tahapan yaitu pengumpulan kebutuhan, membangun prototype, pengkodean sistem, pengujian sistem, dan evaluasi sistem. Metode pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara. Hasil dari penelitian ini yaitu terkait perhitungan keuntungan dan inventori stok produk di toko Arema. Dengan terciptanya aplikasi berbasis web ini akan menjadi solusi dari permasalahan yang dialami pelaku usaha toko dalam melakukan kegiatan berbisnis mereka

Contributor : Hani Dewi Ariessanti, S.Kom, M.Kom
Date Create : 03/01/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 20180801084
Collection : 20180801084
Source : Undergraduate Theses of Informastics Engineering
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor